
 

 

 

 

 

捜索訓練  

４月２７日（木） 

 「捜索訓練」を行いました。授業中、子どもが一人見当た

らなくなったという想定で校内の捜索、校外の捜索を行いま

した。校内については、ある程度予想しながら探すことがで

きたのですが、校外となると限られた人数で広範囲の捜索に

なるため難しさも感じました。 

 できるだけ、素早い対応（初期対応）の必要性を感じた訓

練となりました。 

授業参観・ＰＴＡ総会等  

４月２８日（金） 

 「授業参観」「学部懇談会」「ＰＴＡ総会」がありました。

今年初めての参観授業に子ども達も先生方もやや緊張しての

授業の始まりでしたが、終わる頃にはすっかりと肩の力も抜

け、普段通りの授業になっていました。お気付きの点がござ

いましたら、何なりと教えていただけるとありがたいです。 

 ＰＴＡ総会も保護者の皆様のご協力により、スムーズに終

えることができました。ありがとうございました。今年１年

よろしくお願いします。 



 

 

  スポーツテスト  

４月２５日（火） 

 体育の授業で高等部の生徒がスポーツテストの種目の測

定をしていました。ちょうど見た時には、体育館で握力、運

動場で立ち幅跳びをしていました。真っ赤な顔をして握力計

を握る生徒、砂場に倒れ込みながらも少しでも遠くに跳ぼう

とする生徒。わずかな記録の伸びに一喜一憂しながら一生懸

命挑戦していました。 

 昼休み、来月の運動会に向け応援団の練習が始まりまし

た。団員の生徒の少しずつ成長する姿が楽しみです。 

      

 

 学級スローガン  

４月２６日（水） 

 今、それぞれの学級でスローガンを作っています。 

 そこでスローガンについて調べてみました。「団体や運動

の主張や目標を強く印象づけるために、効果的に要約した文

章。標語。」・・・学校で言えば「学級の目標を効果的に要約

した文章・標語」というこてでしょうか。 

 協力・努力・挑戦（チャレンジ）・笑顔・夢・全力とか 

「ステップ バイ ステップ～ 一歩 一歩」がありまし

た。標語に込めた願いが叶えられるように、出来ることから

一つ一つやりましょう。 

                     



 

 

 

 

 春の遠足：中学部 

４月２１日（金） 

 今日は中学部が遠足に行きました。行先は昨日の小学部と

同じ「霞間ヶ渓スポーツ公園」。 

昨日同様、池田中学校や大津谷公園キャンプ場で降り、そ

こからスポーツ公園まで歩きました。中学部ともなると商学

部とは体力・体格が違いアッと言う間に歩き切っていました。 

 スポーツ公園では、のんびりと公園内を散策したり、お弁

当を食べたりしました。 

 友だちともたくさん話しができ、楽しい一日となりました。 

 命を守る訓練 

４月２４日（月） 

 「命を守る訓練」を行いました。地震の放送が入り、その

後、３階の調理室から出火ということで校庭に避難しました。 

子ども達は地震放送直後から、先生の指示をしっかり聞いて

机の下に隠れたり、頭巾で頭を守ることができました。避難

についても約５分で校庭に出ることができました。 

訓練の後、煙道体験をしましたが、前が見えず、これが本

当ならパニックになるのでは、心配になりました。                      



 

 

 

 

ＰＴＡ新旧役員会議  

４月１９日（水） 

 午後から新旧のＰＴＡ役員会議がありました。来週(4/28)

のＰＴＡ総会の打合せも兼ねて、平成２８年度の実績と今年

度の予定について確認をしました。 

 学校は、保護者や地域の方々の支えなくして成り立ちませ

ん。よろしくお願いします。 

 昨年度の役員の皆様・・・お疲れさまでした。 

 今年度の役員の皆様・・・よろしくお願いします。 

 

 春の遠足：小学部 

４月２０日（木） 

 やや薄雲がかかったものの絶好の遠足日和。小学部の春の

遠足がありました。行き先は池田町にある「霞間ヶ渓スポー

ツ公園」。 

スクールバスや自家用車でスポーツ公園まで直接行く子。

途中、池田中学校や大津谷公園キャンプ場で降り、そこから

スポーツ公園まで歩く子・・・と体力に合わせての移動でし

た。 

 スポーツ公園では、とっても高く・長い滑り台等の遊具や

砂場で遊びました。お弁当もおいしく楽しい一日でした。 



 

 

 

      前期認証式・対面式 

４月１７日（月） 

 平成２９年度の学級委員と各学部の会長・副会長の認証式

がありました。代表の人が校長先生から胸を張って認証状を

受け取っていました。頑張ってください。 

 後半は、対面式がありました。各学部の新１年生と新しく

着任された先生の自己紹介がありました。その後、学部縦割

りの１０人位のグループを作り、「ボール回しゲーム」をや

りました。負けると自己紹介ということになるのですが、和

気あいあい小学部から高等部、そして先生方も楽しんやって

いました。 

            

朝からみんな元気です 

４月１８日（火） 

 朝うち少しどんよりとした空模様でしたが、今日もスクー

ルバスから降りる子ども達の元気なあいさつから一日が始ま

りました。 

 新学期という雰囲気から、少しずつ平常のパターンになっ

てきているように感じています。ただ、新１年生のクラスの

音楽だけは別でこの時期ならでは「校歌」の練習をしていま

す。思わず飛び入りで一緒に歌ってしまいました。  



 

 

 

 

耳鼻科検診がありました  

４月１３日（木） 

 午後から耳鼻科検診がありました。例年、耳や鼻を見られ

るのが嫌で、泣いたり騒いだりする子が何人もいるのですが、

今年は事前にピン止めで髪を止めるなど、ちょっとした工夫

をしたせいか、スムーズに診てもらうことができました。毎

年のことながら、「たかはし耳鼻咽喉科」の高橋英二先生、あ

りがとうございます。 

 例年なら、とうに葉桜という時期ですが、今年はまだまだ

桜がきれいです。風に舞う校庭の桜もなかなかのものです。 

 

      交通安全教室  

４月１４日（金） 

 交通安全教室を行いました。揖斐警察署の交通安全課長様、

交通安全指導員様の指導のもと、模擬交差点での活動や歩道

や信号のない横断歩道での活動を行いました。また、高等部

の自主通学生については、自転車点検と乗車指導についても

行いました。 

 校庭で交通ルールの基本を抑えてから、学校周辺の道路を

歩きました。 

 



 

 

 

 

いよいよ始まりました  

４月１１日（火） 

 いよいよ授業が始まりました。学級で今年の目標を決めた

り、学部集会があったり、作業学習のオリエンテーションが

あったりと、あわただしい感じがする反面、やっと学校に活

気が戻ってきたというワクワク感と今年１年、頑張るぞとい

う期待感を感じることができました。 

ちなみに、今年度最初の給食は、「さわらの西京焼き、青菜

のナッツ和え、わかめごはん、すまし汁、デザート」でした。

おかずもですが、わかめごはんが大好評でした。 

校内探検隊が出没しました 

４月１２日（水） 

 授業が始まって２日目。各学部の新１年生を中心に校内探

検が始まりました。校長室、事務室、保健室に図書室等、特

別教室の場所の確認を含め、興味津津回っていました。 

 そう言えば、朝スクールバスを降りて靴を替え、教室に向

かう子ども達。危うく旧教室に入りそうになりＵターンする

姿が見られました。少しほほ笑ましい感じがしました。 

きっと明日は大丈夫・・・。 



 

 

 

 

 

 

 

４月７日（金）  

 ４月になり１週間が経ちました。３月の異動で教職員の入れ

替えはありましたが、昨年度にも増してパワー全開で新年度の

準備をしています。 

教職員一同、４月１０日（月）の入学式・始業式を心待ちにし

ています。ステキな笑顔で登校してきてください。とびっきり

の笑顔で待ってます。 

入学式・始業式  

４月１０日（月） 

 小学部１名、中学部８名、高等部１３名の新１年生を迎え、

入学式・始業式が行われました。２２名の新１年生を迎え平

成２９年度は全校児童生徒１０２名、教職員等８６名（産育

休者を除く）でのスタートとなりました。 

 校長の式辞にもありましたが、「夢と希望に溢れた学校生

活」が送れるように教職員一丸となって子ども達を支えたい

と思います。今年１年、よろしくお願いします。 


